
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTONº EG p2021

EMENTA: Informações se há previsão
da troca do sistema de iluminação atual
para o sistema de iluminação com LED
nos bairros do Município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadorese Vereadoras

As vantagens que as lâmpadas de LED

proporcionam são inúmeras, além da durabilidade, consumo de energia, é

sustentável, pois não emite gases poluentes e pode ser reciclada.

Sendo assim, é de extrema importância à

substituição das lâmpadas convencionais pelas de LED em todaa cidade.

O LED é o presente e futuro da iluminação, seus

benefícios são capazes de gerar mais economia, menos manutenções e

   
contribuir com um consumo sustentável e responsável na energia.

O vereador Fábio Damasceno, no uso de suas

atribuições legais, requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário,

que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, os seguintes

pedidos de informações:

1. Tem previsão de quando será feita a troca de toda a iluminação
convencional por LED nos bairros da cidade?

2. O Município tem uma programação para efetuar a troca das

lâmpadas?

3. Caso positivo, enviar uma cópia do cronograma?
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Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

Valinhos, 03 de maio de 2021. 
Vereador
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